M. Peter McLaren Roberts, âgé de 51 ans et originaire de Calgary (Alberta) est nommé ambassadeur en Roumanie. M. Roberts (baccalauréat en éducation et maîtrise ès arts de l'Université d'Alberta et maîtrise ès arts - Bourse Rhodes - de l'Université d'Oxford) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1955. Il a été affecté à Moscou, à Hong Kong, à Saigon, à Washington et à l'OTAN (Bruxelles). Il occupait depuis 1973 le poste de soussecrétaire d'Etat adjoint (Affaires culturelles) au Secrétariat d'Etat.

M. Roberts remplace M. J. E. Thibault, réaffecté au Canada.

M. Arthur Robert Wright, âgé de 39 ans et originaire de Kamloops (Colombie-Britannique) est nommé haut-commissaire au Bangladesh. M. Wright (baccalauréat ès arts de l'Université St. Francis Xavier et maîtrise ès arts de l'Université Carleton) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1962. Il a été affecté à Lagos, à Kuala Lumpur, à Bangkok, à Dar-es-Salaam et à New Delhi. Il occupait depuis 1977 le poste de directeur adjoint à la Direction des politiques en matière de commerce et d'économie générale.

M. Wright remplace M. J. F. Godsell, qui prend sa retraite.